



Edwin Grodeke
Vertreter des Referenten

Herrn
Thomas Kauer
Vorsitzender des BA 16
BA-Geschäftsstelle
Friedenstraße 40
81671 München

25.07.2018

Dringlichkeitsantrag des Bezirksausschusses des 16. Stadtbezirkes Ramersdorf-Perlach an das Kommunalreferat zur Vorlage eines verbindlichen Zeitplans für den Bezug des Übergangskulturhauses in der Albert-Schweitzer-Straße 62 - 66 und Information über die längst mögliche Nutzung des Kulturhauses am Hanns-Seidel-Platz

Dringlichkeitsantrag der im BA 16 vertretenen Fraktionen und Parteien: CSU, DaCG/ÖDP, FDP, Bündnis 90/Die Grünen und SPD vom 08.02.2018

BA-Antrags-Nr. 14-20 / B 04535 des Bezirksausschusses des Stadtbezirkes 16 – Ramersdorf-Perlach vom 08.02.2018

Sehr geehrter Herr Kauer,

das Direktorium hat oben bezeichneten Antrag dem Kommunalreferat zur weiteren Bearbeitung zugeleitet. Der Antrag bezieht sich auf ein Geschäft der laufenden Verwaltung im Sinne des § 12 Abs. 3 der Bezirksausschusssatzung sowie des Art. 37 Abs. 1 Satz 1 Nr. 1 GO. Der Bezirksausschussantrag Nr. 14-20 / B 04535 greift Fragen auf, die im Zusammenhang mit dem Abbruch des Bürgerhausprovisoriums am Hanns-Seidel-Platz sowie den vorgesehenen Ersatzflächen stehen:

Der Bezirksausschuss stellte folgenden Antrag:

„Das Kommunalreferat wird dringend aufgefordert, nach knapp einem Jahr endlich einen verbindlichen Zeitplan dafür vorzulegen, wann die Ersatzräumlichkeiten für das heutige Kulturhaus in der Albert-Schweitzer-Straße 62-66 bezogen werden können. Gleichzeitig soll Antwort gegeben werden, wie lange das heutige Kulturhaus am Hanns-Seidel-Platz noch längstens genutzt werden kann.“

Roßmarkt 3
80331 München
Telefon: 089 233-22403
Telefax: 089 233-28404
edwin.grodeke@muenchen.de

Zur angesprochenen Thematik kann ich Ihnen Folgendes mitteilen:

Der Mietvertrag für die Interimsflächen für das Kulturhaus Neuperlach wurde im Mai 2018 unterzeichnet. Nach diversen schriftlichen und telefonischen Anfragen beim Vermieter hat dieser nun einen Termin für das erste Planungsgespräch festgesetzt. Als Zeitraum für die Übergabe des Mietobjektes ist im Mietvertrag die Zeit zwischen dem 05.11.2018 und dem 03.12.2018 festgelegt. Der Zeitraum für die erforderlichen Umbauarbeiten durch den Vermieter wurde mit voraussichtlich 3-4 Monaten angegeben. Um die vertraglich vereinbarte Übergabe halten zu können, müssten die Arbeiten demnach zumindest zeitnah beginnen.

Das Bürgerhausprovisorium kann vom Kulturverein Neuperlach den Sommer über noch in eingeschränkter Form genutzt werden. Der Kulturverein hat bis zur Sommerpause noch Open-Air-Veranstaltungen durchgeführt. Außerdem steht das „Peppertheater im PEP“ dem Kulturverein Neuperlach weiterhin uneingeschränkt zur Verfügung.

Der Antrag Nr. 14-20 / B 04535 des Bezirksausschusses des Stadtbezirkes 16 – Ramersdorf-Perlach vom 08.02.2018 ist damit satzungsgemäß behandelt.

Das Direktorium – HAI-BA – Geschäftsstelle Ost – erhält einen Abdruck dieses Schreibens.

Mit freundlichen Grüßen

gez.
Edwin Grodeke
Stellvertretender Referent